







Kantersieg zum Saisonauftakt

AH Nord schlagen Fachbach/Nievern 8:0!

Nachdem bereits fünf Partien wegen Erkrankungen und Urlaub abgesagt werden mussten, konnten die AH Nord am 20.04.13 endlich in die Saison 2013 starten. Gast auf dem Rasenplatz des Johannes-Gymnasiums waren die AH der SG Fachbach/Nievern.

Obwohl es nach der langen Hallenzeit im Winter die erste Begegnung auf dem Großfeld war, zeigten sich die AH Nord wieder einmal läuferisch stark und konnten auch einige sehenswerte Kombinationen spielen. So war es für Torwart Ricci Axhimusa ein sehr ruhiger Nachmittag, denn die Gäste hatten über das gesamte Spiel nicht eine wirklich ernsthafte Torchance. Dies rührte daher, dass die Abwehr mit D. Ritschl, V. Fein, H. Schilling und St. Runkel stets aufmerksam war und auch die Spieleröffnung gut vorantrieb. Zweikampfstark, mit einem guten Auge für den Mitspieler und sehr laufstark präsentierte sich die "Doppelsechs" mit C. Klepzig und E. Heinzen. Im Mittelfeld zog St. Meuer gewohnt souverän die Fäden, auf den Außenbahnen waren T. Hoffmann und P. Edel stets schneller als ihre Gegenspieler und bereiteten so viele Treffer und Torchancen vor. Im Sturm zeigten sich R. Recica und O. Schmidt erneut sehr gefährlich, vor allem Recica konnte immer wieder die Bälle für die nachrückenden Mitspieler halten. Seiner Aufgabe als Torjäger machte Oliver Schmidt alle Ehre, der insgesamt 5 Treffer erzielte, Stefan Meuer erzielte die restlichen drei Tore!

Das Bild zeigt die siegreiche Mannschaft der AH Nord: Hinten v.l.n.r.: S. Runkel, P. Axhimusa, P. Edel, E. Heinzen, O. Schmidt, T. Hoffmann, D. Ritschl. Vorne v.l.n.r.: H. Schilling, C. Klepzig, S. Meuer, V. Fein, R. Recica.

